



Pack die Lederhose ein ...

BAD KÖTZTING. Dafür lässt sich auch der Bürgermeister verbiegen und schmeißt sich in die Lederhose. Uschi Martin zeigt Stadtoberhaupt Markus Hofmann, wie er in der Bayern liebste Beinkleider was für seine Fitness tun kann. Lederhosen-Training heißt das, was Hofmann vor rund zwei Jahren

auf dem Gäuboden-Volksfest kennengelernt hat, als er dessen Erfinder Klaus Reithmeier traf. Seitdem hatte er nach einer Möglichkeit gesucht, diese Trendsportart (die in München wöchentlich Hunderte Teilnehmer in den Englischen Garten lockt), nach Bad Kötzting zu bringen. Am 11. September

ist es beim Kneipp- und Gesundheits-Festival im Kurpark endlich so weit. Ab 13 Uhr gibt es stündlich eine halbstündige Trainings-Einheit. Als Partner für die Aktion konnte Uschi Martin schnell gewonnen werden, schließlich bietet sie heute schon Outdoor-Trainings im Kurpark an. (w)